

*L'ONU met en garde contre les
atteintes aux procureurs du
Guatemala*

Image not found or type unknown

La Havane, 29 août, (RHC)- Le secrétaire général des Nations Unies, Antonio Guterres, a exprimé ce lundi son inquiétude après les récentes perquisitions et les mandats d'arrêt contre des procureurs au Guatemala.

Dans une déclaration publiée par son porte-parole, Stéphane Dujarric, le chef de l'ONU a rappelé le travail important de ce secteur contre l'impunité et la corruption.

"Le secrétaire général prend note avec inquiétude des informations faisant état de raids récents et de mandats d'arrêt contre des procureurs guatémaltèques et l'ancienne fonctionnaire de la Commission internationale contre l'impunité au Guatemala (CICIG), Claudia González", a déclaré M. Dujarric lors d'une conférence de presse.

La police guatémaltèque a confirmé lundi dans un message sur le réseau social X, anciennement Twitter, l'arrestation de Claudia González, et de 30 autres anciens fonctionnaires de justice qui enquêtaient sur des affaires de corruption.

La semaine précédente, l'organisation avait également mis en garde contre des "tentatives visant à saper les résultats" des récentes élections présidentielles remportées par Bernardo Arévalo, du mouvement progressiste, Semilla, Semence.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/332613-lonu-met-en-garde-contre-les-atteintes-aux-procureurs-du-guatemala>



Radio Habana Cuba